
平成３０年第１０回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   平３０年１０月９日（火） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室 

出席委員      山岸教育長、米澤委員、市村委員、大﨑委員 

欠席委員      松田委員 

説 明 員      岡田学校教育課長、宮城学校教育担当課長、定免生涯学習課長、村井埋

蔵文化財センター室長 

 

開  会   午前１０時００分 

 

１ 教育長事務報告 

会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

２ 付議議案 

議案第１４号 指定管理者の指定について 

定免生涯学習課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

議案第１５号 指定管理者の指定について 

   定免生涯学習課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

３ 報告事項 

宝浪漫マラソン 2018 について 

    定免生涯学習課長が資料に基づき説明した。 

 

４ その他 

   今後の日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  （委員の意見等） 

質問 米澤委員（宝浪漫マラソン 2018 について） 

○マラソン参加者から話を聞く機会があり、２㎞、１０㎞、３０㎞と走

る距離にバリエーションがあるが、一つに絞り町らしさを出してはどう

かという意見をいただいた。来年度以降の宝浪漫マラソンの方向性につ

いて検討が必要ではないか。 

○収支はどうであったか。 

回答 定免生涯学習課長 

○来週、宝浪漫マラソン実行委員会が、反省会を含めて開催するので協

議したい。 

○支払等がすべて完了していないため、現在は未確定である。 

回答 山岸教育長 

○アンケートや反省点も踏まえて、実行委員会で協議したい。 

意見 大﨑委員 

○沿道で応援していたが、２千人を超える参加者がとても楽しそうであ

った。携わった方々は大変な苦労をされたと思うが、町にとってすばら

しいイベントであり、今後も継続していただきたい。 

質問 市村委員 

○山あり海ありの自然に触れ合えるコースで評判がよかったと聞いて

いる。運営について、来年度以降も継続されるならば、アンケートを基

に改善点に取り組んでいただき、町の活性化に繋げてほしい。なお、交

通規制の周知について、看板等でお知らせしていたが渋滞もあったと聞

くため、もっとわかりやすい告知が必要ではないか。 

回答 定免生涯学習課長 

○交通規制については、実際に起こった問題点を実行委員会で協議し、

今後に活かしたい。 

質問 市村委員（その他について） 

○夏休み明けの不登校状況はどうなっているか。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○４月当初の不登校児童生徒は、小学校１人、中学校１２人であったが、

夏休み明けにおいて、小学校１人、中学校２人である。大幅に減少して

いる理由については、先生方が熱心に保護者や本人とコンタクトを取

り、継続して指導しているためである。 



 

                                   以上 

 

閉  会   午前１０時５５分 

 

意見 大﨑委員（学校訪問について） 

○Ａ学校の道徳の授業について、児童も集中してきちんと授業を受けて

いて、先生方もいろんな資料を持ち、しっかりとした取り組みでわかり

やすくとてもよかった。Ｂ学校では、若い先生が多く、校長を中心に力

を合わせて児童の学力向上に向けて、努力と指導を行っていた。 

意見 米澤委員 

○Ａ学校の道徳の授業について、活発な意見が出ていてとてもよかっ

た。Ｂ学校の算数の授業について、三角ロジックを使った内容が特徴的

でよかった。 


